

7月4日 オープンスクールの意見・感想と学校より

ID	学級	授業を見ての気づき	学校より
1	1年1組	席によってクーラーの当たりが変わって来るので寒い、暑いあるかとは思いますが…熱中症対策としては暑い子供基準にしてクーラーを消さず、寒さを感じる子にはセーターを常備用意してもらう方が熱中症対策に繋がると思います。今年の夏休みは短く暑さ厳しい中、学校にいる事が多いのでクーラーを消さずに少しでも快適に勉強に集中できる環境を作ってほしいです。	<p>コロナ対策の一環として、全員のマスク着用を原則としておりますので、熱中症予防には学校でも十分な留意をしております。6月1日の学校再開後は、外気温や室内での温度、湿度等も参考に早めのクーラー使用を行っているところです。また、例年7月1日からの夏服着用にあわせてセーターの着用は原則不可としていたところですが、今年度は、クーラーの使用により寒さを感じる生徒もいるため、寒い場合のセーター着用を認めております。</p> <p>今回いただいた御意見にもあるとおりクーラー等は積極的に活用しながら、授業等は行っていく予定です。</p>
2	1年1組	音楽の授業が非常に楽しく工夫されていてよかったです。	<p>授業への感想ありがとうございました。長期の休業により、生徒の学習リズム等にも影響が出ております。一人一人の状況の把握に努めながら、子供たちが自ら学ぶ意欲を高めていけるような授業づくりに引き続き学校あげて取り組んで参ります。</p>
3	2年2組	コロナへの対応や密にならないようにわけての学習指導が出来ていてありがたいです。逆に個別指導の中、しっかりいきとどいた学習が学べているのかなと思いました。先生も大変な状況の中でのありがとうございます。	
4	3年1組	廊下からの参観でしたので、三密が配慮されて今後の授業参観はこれが「普通になるのだな」と思います。	
5	3年1組	子供達が楽しそうに授業を受けていて、嬉しくなりました。	
6	3年2組	体育の授業でしたが、先生がマイクをつけていて声が聞こえやすく良かったです	

ID	学級	学年学級懇談会についての意見	学校より
1	3年1組	内容は、わかり易く説明されて良かったです。学級委員さんも決められて安心しました。	<p>御意見ありがとうございます。小学校までの学級担任制と異なり、中学校では教科担任制となるため、学年部で指導にあたる場面が多いという状況もあり、学年懇談会が中心となっております。</p> <p>また、今回は4月の授業参観、懇談会等がすべて中止となったため、全体（学年共通）での連絡事項が中心でしたので、学年懇談会が中心となりました。</p> <p>今後は、それぞれの会の内容等により必要に応じて、学年懇談後の学級別の時間設定等も検討して参ります。</p>
2	3年2組	学年ではなく、学級の学級懇談会の方が具体的に知ることができると思う	